

ALDEATEJADA

Dos aulas prefabricadas cubrirán la demanda de escolares el próximo año

El Ayuntamiento transmite a los padres la decisión de la Junta mientras inicia el estudio para la ampliación del colegio ■ El Consistorio cede más de 5.000 metros para su ubicación

EÑE | ALDEATEJADA

El problema de la falta de espacio en el colegio público de Aldeatejada para acoger a los escolares que se matriculan en el municipio ha levantado las protestas y el malestar del Ayuntamiento y de los padres, que reclaman unas instalaciones dignas y acordes a las necesidades actuales y futuras para que los niños puedan quedarse a estudiar en su pueblo.

El alcalde, Herminio Velasco, mantuvo ayer un encuentro con los padres y miembros del AMPA del centro, para explicarles la postura que la Junta manifestó en la reunión mantenida con el primer edil y el concejal de Educación, Antonio Hernández, para dar solución a este problema. En este sentido, Velasco informó a los padres que la decisión de la Junta pasa por instalar dos aulas prefabricadas para cubrir la demanda de matriculación prevista para el próximo curso.

Asimismo, dio a conocer que los técnicos de la Junta han visitado esta semana las dos parcelas dotacionales que el Ayuntamiento ha puesto a disposición de la Consejería de Educación para la ampliación del colegio, con más de 5.000 metros cuadrados disponibles. "Ahora deberán ponerse de acuerdo los técnicos municipales y los de la Junta para ver dónde están los servicios, las conexiones y canalizaciones para la mejor elección", afirma el alcalde.

No obstante, los afectados insisten en la necesidad de contar con un nuevo centro educativo y califican esta medida de "provisional". Por ello, desde el AMPA han comenzado a dar los primeros pasos para reivindicar unas



Momento de la reunión mantenida en el Ayuntamiento con los padres de los alumnos. | EÑE

Los padres han solicitado reunirse con los responsables de Educación en Salamanca y con el consejero de la Junta

instalaciones adecuadas con una recogida de firmas que ya ha superado el millar de rúbricas de apoyo que presentarán en la reunión solicitada con el consejero de Educación, al que también llevarán los documentos con datos de población infantil en edad escolar y nuevas incorporaciones que en estos momentos dependen de contar con aulas suficientes para acoger a los escolares.

Los representantes del AMPA también han pedido una reunión

con los responsables de Educación en Salamanca, a los que quieren transmitir su interés y preocupación por la construcción del futuro colegio. Una cita en la que aportarán también datos sobre el número de niños que participan en actividades como el 'Aldeacampus' con más de 176 participantes, o la cantidad de pequeños que acabarán su estancia en la Escuela de Educación Infantil en los próximos años y podrán ir a las aulas del nuevo colegio de Primaria que piden.

SANTA MARTA

Nuevo horario del punto limpio y de recogida de muebles

El Ayuntamiento de Santa Marta ha puesto en marcha el nuevo horario de recogida de enseres y muebles, así como del punto limpio. El horario de invierno, que ha entrado en vigor este mes y se prolongará hasta el 30 de abril, se adelanta una hora y será a partir de las 20:00 horas cuando los vecinos podrán depositar los objetos junto a los contenedores de residuos y en el caso de muebles y enseres, el día establecido es el martes a partir de las 22:30 horas. | EÑE

CABRERIZOS

El Espacio Joven prepara un viaje a la muestra de Harry Potter

El Espacio Joven del Ayuntamiento de Cabrerizos prepara un viaje cultural a Madrid para visitar la exposición de Harry Potter. Además, la jornada incluirá una visita al Palacio de Hielo, la Pista de Hielo y el Matadero. El viaje, que se llevará a cabo el próximo 3 de diciembre, está destinado a jóvenes mayores de 12 años. Los interesados en acudir a esta excursión pueden realizar su inscripción en el Centro Cultural y en el Espacio Joven hasta el 4 de noviembre. | EÑE

DOÑINOS

El AMPA organiza un taller familiar de decoración de Halloween

Los miembros de la Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA) del colegio público de Doñinos de Salamanca han organizado un taller familiar para elaborar elementos decorativos de Halloween. La actividad tendrá lugar esta tarde, de 17:30 a 19:30 horas, en el Centro Sociocultural. Elementos decorativos que servirán para ambientar la fiesta que el Consistorio ha programado para el martes 31 con juegos, desfile y concurso de disfraces. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Nuevo servicio municipal de mediación familiar para resolver los conflictos con validez legal

Los interesados deben pedir cita previa en el Edificio Sociocultural

EÑE | SANTA MARTA

La concejala de Familia de Santa Marta, Silvia González, presentó la puesta en marcha de un nuevo servicio de Mediación Familiar para el municipio. Una propuesta que llega a través del Instituto de Paz, Desarrollo y Liderazgo (inscrito en el Ministerio de Justicia como experto en Medios Alternativos de Resolución de Conflictos), que permitirá que todo

el que tenga un conflicto y quiera voluntariamente resolverlo a través del diálogo y comunicación, pueda alcanzar un acuerdo total o parcial con validez legal.

"La mediación familiar pretende resolver conflictos como las rupturas de pareja y las consecuencias que de ella se derivan como las custodias, régimen de visitas, domicilio, discrepancias en el ejercicio de la patria potes-

tad, gastos de alimentos, actividades, problemas de convivencia familiar o reparto de herencia", explican las mediadoras especializadas en la materia.

Los interesados que quieran utilizar este servicio deberán solicitar cita previa en el Edificio Sociocultural, con sus datos personales y económicos, tras lo que los técnicos municipales realizarán una valoración del caso.



La concejala de Familia (centro) con las mediadoras especializadas. | EÑE